



笑顔

仁井田中スローガン
笑顔 言葉 時間
にっこり はっきり きっちり

須賀川市立仁井田中学校
学校通信 No.7
令和7年11月21日
発行者：校長 井上 謙一

校内授業研究会(保健体育科)を行いました!

11月13日(木)に校内研究授業を行いました。今回は、1年生の保健体育科「ストレスへの対処のしかた」について、養護教諭と2人(チームティーチング)で行う授業でした。授業では、自分の思いや考えに対して、さまざまな受け止め方があることについて、養護教諭から専門的な話があったあと、悪い受け止め方と良い受け止め方、ストレスの対象方法について考えました。授業の中では、相談相手や相談の仕方、相談窓口などについても学びました。



仁井田中学校では、先生方の授業研究の主題として「見取りから『一人残らず50分間学び続ける授業』の実現に向けて」を掲げ、今年度は、専門家のアドバイザーをお招きした校内授業研究会2回、先生方の校内授業研究会を9回計画しました。12月以降に残りの3回を実施する予定となっています。



2学期末期末テスト実施 学習の成果はいかに!?

11月10日(月)に『第2学期期末テスト』を行いました。テストというあまり前向きに考えられないという生徒も多いのではないかと思います。むしろ、日頃学習した内容がわかった「つもり」ではなく、ほんとうに「わかった」のかをチェックできる場なので『点検、復習⇒実力!』のためにはよい機会です。結果ばかりに目を向けるのではなく、一歩前進するための機会と捉え、実力につなげる反省の機会としてほしいと思います。



1年生で栄養教室 が行われました!

11月19日(水)に1年生を対象に栄養教室を行いました。市内の栄養教諭を招いて「朝食」の大切さについて学びました。この教室は、生徒の食習慣や食に対する意識を高めるために毎年行われているものです。



不審者対応避難訓練 を行いました!

11月14日(金)に、不審者対応を目的とした避難訓練を行いました。学校内に不審者が侵入し、生徒に危害を加えようとするに対して、学校全体でどのように対応していけばいいのか、生徒も教職員も全員が学ばなくてはならない大切な訓練でした。特に、不審者はどう移動するかわからないため、避難経路はありません。教師が的確に状況を把握し、生徒をとどめるか、誘導するか、判断しなければなりません。時には、生徒も自分を守るために判断し、行動しなければなりません。訓練の後に、須賀川警察署員の講話が行われ、生徒たちは真剣に話を聞いていました。



教師が的確に状況を把握し、生徒をとどめるか、誘導するか、判断しなければなりません。時には、生徒も自分を守るために判断し、行動しなければなりません。訓練の後に、須賀川警察署員の講話が行われ、生徒たちは真剣に話を聞いていました。

